

Nantes, le 18 juin 2018

## TRANSITION ECOLOGIQUE

# La Région soutient la mobilité électrique au Congrès Electric-Road Les 18 et 19 juin à la Cité des congrès de Nantes

Les Pays de la Loire sont présents au Congrès de l'association Electric-Road du 18 au 19 juin à la Cité des Congrès de Nantes. Ce colloque dédié au déploiement de la mobilité électrique a pour objectif de mettre en lumière les transformations qui impactent le monde de la mobilité. Il s'inscrit parfaitement dans le cadre du 3<sup>ème</sup> pilier de la Feuille de route de la transition énergétique régionale qui a pour ambition de développer la mobilité durable, notamment au travers des motorisations alternatives et dans le prolongement du programme SMILE menée avec la Bretagne pour utiliser la révolution numérique en faveur de l'énergie. La Région a attribué une aide de 8 000 € à l'association Electric-Road pour l'organisation de ce colloque.

**« La nouvelle équipe régionale a choisi de s'inscrire dans la troisième révolution industrielle et agricole en adoptant notamment une feuille de route concrète, avec un programme d'actions composés de 52 mesures dont un axe porte sur la mobilité. Nous travaillons déjà sur les motorisations gaz et électrique en étroite collaboration avec les syndicats d'énergies et sur l'hydrogène avec la Chambre de commerce et d'industrie. Notre ambition est de faire des Pays de la Loire la première Région sur les mobilités alternatives. »**, déclare Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire.

La Région des Pays de la Loire entend jouer son rôle de chef de file des acteurs de la transition énergétique et de la mobilité durable aux côtés des collectivités du territoire ligérien, des syndicats d'énergie, des industriels, des associations, des usagers. A partir de ses nombreux atouts, elle cherche à développer son potentiel de méthanisation pour offrir des stations bio GNV comme en Vendée, accroître sa production solaire pour offrir de l'électricité verte et développer des propulsions hydrogène dont elle souhaite équiper les catamarans pour l'île d'Yeu. A travers son soutien à ce colloque, la Région affirme son positionnement de territoire d'expérimentation.

**« Nous appelons de nos vœux, toutes les structures qui souhaitent essayer, tester, expérimenter et entrer dans la nouvelle ère de la mobilité à venir nous rejoindre. Que vous soyez issus du monde du transport, de l'informatique, de la cyber sécurité, de la recherche et de l'innovation, nous vous attendons. Votre approche, votre point de vue, votre technicité seront la base de projets novateurs, qui trouveront sur nos territoires des cas d'usage notamment dans le domaine de la mobilité. »**, ajoute Laurent Gérard, Conseiller régional délégué à l'environnement, à transition énergétique, à la croissance verte et au logement.

### **A propos de SMILE**

SMILE (Smart Ideas to Link Energies) est le dossier lauréat de l'appel à projets pour le déploiement à grande échelle de réseaux énergétiques intelligents dans le cadre de la solution « Ville durable » de la Nouvelle France industrielle. Exemple de coopération interrégionale, l'association est co-présidée par les Régions Bretagne et Pays de la Loire. Elle a pour ambition de créer un grand réseau énergétique intelligent pour l'Ouest de la France en s'appuyant sur ses atouts industriels dans le domaine du numérique, des énergies renouvelables et de la transition énergétique. L'objectif est d'être une vitrine industrielle de l'excellence française des technologies smart grids au service de la transition énergétique et de la croissance verte, avec un rayonnement national et international incontestable.

En savoir plus : [www.smile-smartgrids.fr](http://www.smile-smartgrids.fr)

### **CONTACTS PRESSE**

**Sophie Ferger** : [sophie.ferger@paysdelaloire.fr](mailto:sophie.ferger@paysdelaloire.fr) - 02 28 20 65 30 - 07 72 21 16 97

**Alexandre Jean** : [alexandre.jean@paysdelaloire.fr](mailto:alexandre.jean@paysdelaloire.fr) - 02 28 20 60 28